



GOLDEY

TO THE MOON

Bio (Fr)

Après 10 ans d'absence de la scène musicale, Goldey revient avec un single émouvant et entraînant.

Un titre écrit pour sa fille, accompagné d'un clip réalisé en motion design, les mettant tous les deux en scène.

"To the Moon", la chanson d'un père pour sa fille...

Comment garder son âme d'enfant, et un regard neuf sur le monde qui nous entoure...

Comment faire de chaque petit moment du quotidien, un souvenir inoubliable...

Vivre une enfance heureuse et comprendre que rien n'est impossible. Goldey encourage sa petite fille à surmonter les difficultés, jusqu'à atteindre la lune.

Croire en ses rêves, garder une haute estime de soi, telles sont les valeurs qu'il cherche ici à transmettre.

On retrouve comme à son habitude un son chaud, un groove précis, des cordes mélodieuses, une ligne de chant marquante... une chanson feel-good, encore une fois mise en valeur par les mots de Crystal Petit, déjà auteure du précédent album (Life, sorti chez LalaRecords en 2015).

Les collaborations avec les autres parties prenantes du label Spread the Word sont d'ailleurs au rendez-vous (Nyr Raymond à la guitare, direction artistique de David Abakan...)

"Goldey fait partie de cette nouvelle scène soul française pétrie de talent." Artiste complètement solaire, il propose un single aux couleurs pop et soul.

Un savoureux mélange entre du groove et des sonorités rhythm and blues issues des 70's...

Dans cet opus, Goldey (compositeur et interprète) nous fait voyager.

Passant de l'ambiance feutrée du piano à queue et du quatuor à cordes à l'énergie survoltée des cuivres et des riffs de guitares, sa musique prend ici tout son sens.

Bio (En)

After a 10-year hiatus from the music industry, Goldey comes back with a touchy and catchy single.

A song written for his daughter, accompanied by a video clip made in motion design, featuring them both. "To the Moon", a father's song for his daughter...

Keeping your child-like spirit and a fresh look on the world around you... Making every little moment an unforgettable memory ...

Living a happy childhood and understanding that nothing is impossible.

Goldey helps his little girl to overcome difficulties, until she reaches the moon.

Believing in her dreams, having a high self-esteem, these are the values he tries to transmit.

"Goldey is part of this new talented French soul influence."

A completely positive artist, he offers a single with pop and soul colors.

A tasty mix of groove and rhythm and blues sounds from the 70's ...

In this opus, Goldey (composer and performer) takes us on a new journey.

From the cozy atmosphere of the grand piano and string quartet to the energized energy of brass and guitar riffs, his music takes on its full meaning here.

As usual, we find a warm sound, a precise groove, melodious strings, a striking vocal line ... a feel-good song, once again highlighted by the words of Crystal Petit, already author of the previous album (Life , released by LalaRecords in 2015).

Collaborations with the other stakeholders of the Spread the Word label are also here (Nyr Raymond on guitar, artistic direction of David Abakan ...)

NEW SINGLE :

<https://www.youtube.com/watch?v=ceol7dySWdA>

STATISTICS ON SOCIAL MEDIAS



1,6 K



**700 K TOTAL
VIEWS**



1 K

SPREAD THE WORD